
交委會文件 2017／第 22 號

（於 9.3.2017 會議討論）



元朗區議會

交通及運輸委員會

要求加設緊急行車路通往天水圍醫院

 醫管局一直就天水圍醫院的興建及服務開展等事宜，與區內不同持份

者保持溝通。

 早在天水圍醫院的規劃階段，醫管局已接獲包括區議會在內的不同持

份者對加設緊急行車通道前往天水圍醫院的建議。醫管局正研究另設緊急

行車通道的可行性，並會繼續與相關部門緊密合作，以優化現時天水圍醫

院緊急行車路的安排。醫管局聯同相關政府部門亦會考慮制定適切的措施，

讓緊急救援車輛可優先使用相關道路，以順利往返醫院。

 另外，天水圍醫院早在啟用前，已積極部署應對各種可能出現的突發

情況，並制訂不同應變方案及進行演練，以確保在院外發生突發事故時，

天水圍醫院可適時提供所需的支援，以保障病人的安全。

醫院管理局

2017 年 3 月 
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元朗區議會交通及運輸委員會 

二零一七年度第二次會議 

 

要求加設緊急行車路通往天水圍醫院 

 

就天水圍醫院周邊交通情況，運輸署一直與醫院管理局保持緊密聯絡，提

供專業意見，以助醫院管理局制定適切的應變措施，使緊急救援車輛可順

利往返醫院。 

 

 

運輸署 

新界西交通工程部 

 

2017年 3 月 
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